

20. Mai 2010 - FDP-Spitze: Ortsräte stehen für Bürgernähe

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:35 Uhr

hingegen vorgeschlagen die Ortsräte abzuschaffen und auf ein Einsparpotential bis zu 60.000 Euro hingewiesen. Dieser Vorschlag dürfte auch heute Abend im Emmerthaler Gemeinderat eine Rolle spielen. Die Grünen können allerdings in Emmerthal nur einen einzigen Ortsrat vorweisen, die örtliche FDP hatte bei den Kommunalwahlen überhaupt keinen Kandidaten durchsetzen können. Gerade deshalb wird in der Emmerthaler CDU auch geargwöhnt, dass sich die Liberalen vor Ort nur deshalb gegen die Ortsräte aussprechen würden, weil sie in den einzelnen Orts-Gremien gar nicht vertreten seien.